

Debate por la regularización de los decks gastronómicos

El concejal de Juntos, Fernando Muro, participó de una jornada de trabajo donde se debatió la regularización de los decks gastronómicos. “Si bien surgieron como una necesidad en plena pandemia, hay que establecer las pautas para ordenar su correcta instalación”, afirmó. En la reunión participaron representantes del sector gastronómico, funcionarios públicos y concejales, con el objetivo de intercambiar opiniones acerca del proyecto de ordenanza presentado por el gobierno municipal, que busca institucionalizar el programa “Comemos afuera”.

RURAL



Bravísima

Bravísima, una vaquillona intermedia de la Cabaña Don José Mammoliti fue elegida como Gran Campeón Hembra de la raza Angus de la Expo de Palermo.

CIUDAD

Once Unidos (Falkner y Roldán) realiza su 4ta. edición de la kermés

FÚTBOL

Marcelo Straccia es el nuevo DT de Círculo Deportivo



BOXEO

Bastida y Kelly, por la gloria

Se realizó la presentación oficial del combate que protagonizarán este sábado 17 en Newcastle, Reino Unido, el marplatense Lucas Bastida enfrentando a Josh Kelly por el título Internacional OMB Super Welter, en lo que será la primera experiencia fuera del país para 'El Tornado'. Ambos se cruzaron por el tamaño de 'Pretty Boy' para la categoría. Hoy, se hará el pesaje.

PAÍS

Ya son 24 los casos de viruela del mono

Desde el Ministerio de Salud de la Nación confirmaron que ya son 24 los casos positivos de viruela del mono. Todos son pacientes masculinos, con un promedio de edad de 36 años.

